

XPRESS

Cegah Aksi Ugal-ugalan, Polres Morowali Berikan Sosialisasi dan Himbauan kepada Sopir Bus dan Pengendara Lainnya

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Aug 6, 2024 - 18:04



Personil Satlantas Polres Morowali di Agen Mega Mas Sosialisasi dan Beri Himbauan

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Morowali mengadakan sosialisasi dan Himbauan kepada para pengemudi angkutan

umum, khususnya sopir bus, untuk mencegah perilaku berkendara yang ugal-ugalan dan meningkatkan keselamatan di jalan raya.

Sosialisasi dan Himbauan ini dilaksanakan di beberapa perusahaan otobus (PO) di Kabupaten Morowali, dimana Satlantas Polres Morowali menyampaikan Himbauan mengenai pentingnya kesadaran keselamatan Berlalu lintas, Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 6 Agustus 2024 Pagi.



Kapolres Morowali, AKBP Suprianto S.I.K., M.H., Ditempat Terpisah menyampaikan Himbauan kepada seluruh pengendara, Supir angkutan umum dan Bis agar senantiasa santun dalam berkendara serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas yang ada untuk menjamin keselamatan baik bagi penumpang maupun pengguna jalan lainnya.

"Kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian Polres Morowali terhadap keselamatan Masyarakat, Selain itu sosialisasi ini bertujuan untuk mencegah pelanggaran lalu lintas yang dilakukan oleh Pengendara dan mengurangi angka kecelakaan lalu lintas," terang Kapolres Morowali AKBP Suprianto.

Kapolres Morowali juga mengajak seluruh masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas), Ia menekankan pentingnya kesadaran dari para penumpang untuk tidak ragu menegur sopir jika sopir mengemudikan kendaraan dengan cara yang tidak aman atau ugal-ugalan.



"Kami juga berharap kepada penumpang agar tidak segan-segan untuk menegur sopir jika melihat perilaku berkendara yang tidak pantas," ujar AKBP Suprianto.

Upaya preventif ini menjadi salah satu bentuk kontribusi Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di jalan raya, sekaligus memberikan perlindungan terhadap seluruh elemen masyarakat yang beraktivitas.

(PATAR JS & HUMRES)